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9 24 １　北谷ゲートウェイ観光２

次交通結節点について

（１）７月２５日より実証事業が開始している

が、現状で把握できる効果について伺う。

（２）観光客の誘客率について前年度との差を伺

う。

（３）Ａ面を全面活用したことで一般車両が停め

るスペースが無くなり起こる駐車場問題について

本町の見解を伺う。

（４）町内事業所との情報共有や意見交換などは

行われているか伺う。

（５）美浜エリア周遊バスの対象者は観光客のみ

か、現状把握できている乗合い件数、町内外、県

内外の差を伺う。

町長

２　子育て支援について （１）本町の令和４年度以降の出生率と出生数を

伺う。

（２）子育て世代の２５歳〜３４歳の年齢層の女

性人口減少と晩婚化が重なり出生数に影響がある

と考えるが本町の見解と対策について伺う。

（３）子育て世代のニーズ把握調査は、本町はど

のように行われているのか伺う。

（４）本町の待機児童数について伺う。

（５）県内全域において保育士不足が課題となっ

ているが本町の保育士不足の対策を伺う。

（６）子供の居場所について、少子化や地域の繋

がりの希薄化により、子どもが地域のコミュニテ

ィの中で育つのが難しくなる課題があるが、本町

各自治会が取り組む子どもの居場所支援について

伺う。

（７）地域やコミュニティに繋がらない子ども達

の背景には、ヤングケアラーや子どもの貧困など

の様々な要因があり、虐待につながるケースもあ

ると考えるが、これまで報告の上がった虐待件数

の当事者、家族支援の進捗状況について伺う。

（８）子ども自身が行う子どもの意見や相談窓口

は本町に設置されているか伺う。

町長・

教育長

３　物価高騰対応重点支援給

付金について

（１）支給対象と見込まれる世帯数を伺う。

（２）支給対象確認フローチャートを用い、対象

かどうかを確認できるが、担当窓口はどの部署が

対応しているか、また窓口対応について混乱はな

いか状況について伺う。

町長


